
平成 31 年度 JPBA 東日本ブロック 総会 議事録 

 

JPBA 東日本ブロック 

 

１．開催日時及び場所 

（１）開催日時  平成 31 年 2 月 2 日（土曜日）午後 2 時から午後 5 時 

（２）開催場所  アットビジネスセンター池袋駅前別館 606 号 会議室 

         東京都豊島区池袋 

 

２．理事数及び出席理事（氏名）の数 

（１）理事数    7 名（岡田・西尾・有田・福井・渡辺・白岩・奥村） 

（２）出席理事数  7 名（岡田・西尾・有田・福井・渡辺・白岩・奥村） 

 

３．会員数及び出席会員数 

（１）会員数     144 名（男子 111 名・女子 33 名） 

（２）出席会員数 男子 111 名中（出席 23 名、委任状出席 67 名（34）、無効票 21 名） 

   ※カッコ内は無記名委任状提出者 

 

４．司会と議長氏名 

司会：西尾祐 議長：岡田將輝 

 

５．議事録作成氏名 

岡田將輝 

 

６．議長選任の経過 

定刻に至り司会者西尾祐理事が開会を宣し、JPBA 規約３２条 2 項に基づき、本日の通

常総会は定足数を満たしたので有効に成立する旨を告げたのち、JPBA 規約 32 条 1 項

に基づき、東日本ブロック長の岡田將輝を指名した。続いて議長から挨拶の後、報告事

項と議案の審議に入った。 

 

７．事業報告と議案別の結果 

 【報告事項】 

平成 30 年度 事業報告 

   議長は、平成 30 年度事業報告の経過内容（大会：第 31 回 Japan open・第 46 回全日

本 14－1 オープン選手権・第 34 回関東オープン及び第 26 回関東レディースオープ

ン・2018 年グランプリイースト、遠征補助、会員情報）を説明された。 



   北海道支部の事業報告は北海道支部長小山氏が欠席の為、岡田が説明した。 

東北支部の事業報告は東北支部支部長鈴木氏より説明がなされた。 

 

事業報告説明後に、大井プロより GP チケットをプロ選手が販売するにも、初めの

２・３戦は良いが、限界があるので、何か特典を付けないといけないのでは？   

GP の演出は毎回違う内容（ペアマッチ以外も）にした方が良いと思う。 

また、当日抽選は前日に行ったらどうなのか？ 

丸岡プロより GP 第 4 戦のアロウズ戦は、地域のアマチュアは無料観戦としたい。

その場合はどうしたらよいのか？ 招待券としたらどうか？ 

などの意見が出た為、総会終了後に時間を取る事とした。 

 

平成 30 年度 GP 会計報告 

    議長は、平成 30 年度の GP 会計報告を説明し、会員からの質問を諮った。続いて

会計に関する書類を綿密に調査したところ、法令に照らしいずれも妥当であるこ

とを認めた旨の報告がなされた。 

 

平成 30 年度 支部会計報告 

    議長は、平成 30 年度の支部会計報告を説明し、会員からの質問を諮った。続いて

会計に関する書類は、綿密に調査したところ、法令に照らしいずれも妥当であるこ

とを認めた旨の報告がなされた。 

 

【議案】 

平成 31 年度 事業報告 

    議長は、平成 31 年度の支部事業報告内容（大会：第 32 回 Japan open・第 47 回全

日本 14－1 オープン選手権・第 35 回関東オープン及び第 27 回関東レディースオ

ープン・2019 年グランプリイースト、関東支部 HP、大会オフィシャルページ、

WEB チケット、ボランティアスタッフ）を説明された後、東北オープンについて、

東北支部支部長鈴木氏に説明を求め、鈴木氏が説明し、続いて北海道オープンにつ

いて、北海道支部長小山氏が欠席の為、議長が説明し、会員からの質問を諮った。

議長はこれら全てを議場に諮ったところ、満場異議なく承認された。 

 

平成 31 年度 予算案 

議長は、平成 31 年度の支部予算案を説明し、会員からの質問を諮った後に、  

これを議場に諮ったところ、満場異議なく承認された。 

 

 



 理事再任案 

    議長は、岡田理事、西尾理事、有田理事３名の再任を議場に諮ったところ、満場異

議なく承認された。 

     

続いて、2019 年 GP-E のエントリーフィー2,000 円値上げに関して、理事会にて

決定した事項を伝え議場に諮ったところ、満場異議なく承認された。 

 

以上で全ての報告事項、議案の審議を終了し、議長は挨拶を行い、午後 4 時に総会

は閉会した。 

 

    総会閉会後の 30 分間を利用して、 

    現トーナメント規約で守られていない事項や注意点を、西尾理事から説明がなさ

れた。また、2 月 8 日の本部理事会での最終決定となるが、昨年 12 月に名古屋に

て行われた会議の経緯と内容を説明し、会員に口頭で変更点などを伝えた。 

 

続いて、今後のビリヤード業界の発展について、会員全員でディスカッションを交

わし、忌憚の無い意見が多く交わされた。 

大井プロより理事の皆さんには今後の JPBA が進むべく道を示して欲しいとの意

見がなされ、支部長の岡田が中長期的な視点で思いを語った、白岩理事からもジュ

ニアの育成、世界に通じる選手とコーチの育成に関しての思いを語った。 

 

会員全員で 2019 年以降からの更なる発展に向けて飛躍を誓い合った。 

 

《午後 4 時 30 分より男女合同総会に移った》 

 

新入会員紹介 

 議長は、平成 30 年度のプロテスト結果を説明し、本日出席している 2 名を指名、

自己紹介と専属店、抱負を一言述べた。 

 また 2018 年関西支部から移籍した大井プロも指名、抱負を一言述べた。 

 

2018 年 GP-E MVP 表彰 

2018年GP-EのプロMVP大井プロへ、クリスタルトロフィーの贈呈を実施した。 

 

理事紹介 

 議長は、平成 31 年度も引き続き 7 名の理事で職責を果たす旨を報告した。 

 



《時間を少し割いて、男女会員へ要望や提案を聞いた》 

●各大会での予選会場でのラックシートやチョークなどを統一して欲しい、ラック

シードがヨレヨレの物や、ある会場ではチョークを指定されて困ったとの報告が

なされた。 

    

●同大会にてワンラック練習が出来る予選会場と、出来ない予選会場があった、備品

の統一含め、同大会ではそのような情報共有が出来ていないことは良くない事な

ので改善をして欲しい旨の報告がなされた。 

 

●今回のワッペンの件やランダムラックの件なども含め、会員へは事前に通達をし

て欲しい旨の報告がなされた。 

 

※上記 3 点は本部理事会に上程する旨を約束した。 

 

▼ご協賛を募る為の資料や金額などが解る資料を提示して欲しいとの要望があった

為、少し時間は掛かるが会員へ通達を約束した。 

 

   ▼アマチュア選手への大会出場のポロシャツなどを JPBA が作成販売してはどう

か？との意見も出た。協賛企業様が居ての作成販売であれば可能かと思うと返答

した。 

 

   ▼2019 年 GP-E のフィー値上げについての告知を行うべきとの意見がなされた為、 

    只今準備をしている旨を伝え、作成後に告知をする事を約束した。 

 

 

以上で全ての総会事項を終了した為、議長は挨拶を行い、午後 5 時に閉会した。 

    平成 31 年 2 月 2 日  

議  長 岡田 將輝 

出席理事 西尾 祐 

出席理事 有田 秀彰 

出席理事 渡辺 剛史 

出席理事 福井 優介 

出席理事 白岩 篤 

出席理事 奥村 りか 
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